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über die 3. Sitzung  
des Bauausschusses 
am Mittwoch, 28. Mai 2003 
im Sitzungssaal II des Rathauses 
 
Beginn:  17:00 Uhr 
Ende:  17:40 Uhr 
 
 
Anwesend 
 
Ratsmitglieder SPD 

 Frau  Ciecior  
 Herr  Eckardt  
 Herr  Etzold  
 Frau  Müller  

 
Ratsmitglieder CDU 

 Herr  Hasler  
 Herr  Kissing  

 
Ratsmitglieder Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 Herr  Kaminski  
 Herr  Kühnapfel  

 
Ratsmitglieder BG 

 Herr  Kloß  
 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen SPD 

 Herr  Gercek  
 Frau  Hartig  
 Herr  Theimann  

 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen CDU 

 Herr  Diederichs-Späh  
 Herr  Lasarczyk  

 
Beratendes Mitglied FDP 

 Herr  Döttelbeck  
 
Verwaltung 

 Herr  Adamini  
 Herr  Dornblüth  
 Herr  Flaskamp  
 Herr  Hugo  
 Frau  Mock  
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entschuldigt fehlten 
 Herr  Brinkmann  
 Herr  Krüger  
 Herr  Schlüter  
 Herr  Schneider  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende, Herr Etzold, eröffnete die form- und fristgerecht einberufene Sitzung, 

begrüßte die Teilnehmer und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Es wurde nach der vorgelegten Tagesordnung verfahren: 
 
 
 
A. Öffentlicher Teil 

 
 

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 
    

 1.  Sachstandsbericht über die laufenden Hoch- und Straßenbau-
maßnahmen 

 

    

 2.  Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen  
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A. Öffentlicher Teil 

 
Zu TOP 1.  
 

 
 

Sachstandsbericht über die laufenden Hoch- und Straßenbaumaßnahmen 
  

Herr Dornblüth informierte, dass sich alle Hochbaumaßnahmen im Zeit-

rahmen befinden. Zur Hauptschulerweiterung berichtete er, dass die 
Tiefgründungsarbeiten abgeschlossen sind. Er wies darauf hin, dass 
im nichtöffentlichen Teil der Bauausschusssitzung über den Beginn der 
Bauhauptarbeiten informiert wird. Die Stahlbauarbeiten und die haus-
technischen Gewerke befinden sich im Vergabeverfahren. 
 
Herr Adamini konnte ebenfalls berichten, dass sich alle Tiefbau-

maßnahmen im geplanten Zeitrahmen befinden. 
 

  

  

 
  
Zu TOP 2.  
 

 
 

Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen 
  

2.1 Mitteilungen der Verwaltung 
 
Mitteilungen der Verwaltung lagen nicht vor. 

 
2.2 Anfragen 

 
Herr Eckardt wies darauf hin, dass nach einer Baumaßnahme in 

der Otto-Prein-Straße der Bürgersteig an einer Stelle nicht wieder 
vollständig hergestellt worden ist, sondern lediglich uneben 
geschottert wurde. 
 
Die Verwaltung sagte zu, die Angelegenheit zu prüfen. 
 
Weitere Anfragen lagen nicht vor. 

 
  

  

 
  
 
 
 
 
 
 
 
gez. Etzold gez. Dornblüth 
Vorsitzender Schriftführer 
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